



# LA VIE NOUVELLE

Jacques Delors a participé aux activités du mouvement catholique « La Vie Nouvelle » au sein duquel il a créé en 1959 la revue « Citoyens 60 », qu'il a dirigée jusqu'en 1965, et dans laquelle il a publié, sous le pseudonyme Roger Jacques.

## CONTENU

**Numéros de la revue « Citoyens 60 » à partir de 1959 jusqu'à nos jours (actuellement intitulée « Citoyens, Cahiers d'éducation politique, philosophique et spirituelle »).**

Il s'agit d'une revue pédagogique permettant de donner les clefs de compréhension politique et économique du monde qui entoure les lecteurs. Selon ses directeurs, « l'esprit qui anime les responsables de cette Revue se veut au service de l'Homme, de tout Homme, et de tous les Hommes ». Chaque numéro traite donc de sujets de politique interne et externe de la France, de géopolitique, et d'économie de façon pédagogique, en lien avec l'actualité. De nombreux articles sont consacrés à la construction européenne, mais rarement signé « Roger Jacques ». A cette époque, il écrit plus à propos de l'économie ainsi que des relations franco-africaines.

## CONTACTS ET MODALITES DE CONSULTATION

**La Vie Nouvelle**  
21 rue des Malmaisons, 75013 Paris

**Sara Stahl : +33(0)1 55 35 36 46**  
**Le lundi, mardi, jeudi et vendredi,**  
**De 9h30 à 12h et de 13h30 à 17h**

**Consultation sur demande et sur rendez-vous**

19 rue de Milan, 75009 Paris – France  
Pariser Platz 6, 10117 Berlin – Germany  
T +33 (0)1 44 58 97 97 | [info@delorsinstitute.eu](mailto:info@delorsinstitute.eu)  
[www.institutdelors.eu](http://www.institutdelors.eu)